



B2.7- SOLUCIONES - FIESTA DE LAS FLORES EN INDIA

FIESTA DE LAS FLORES EN INDIA

La fiesta de las flores en India ha sido celebrada desde hace siglos y ha evolucionado a lo largo del tiempo. Se ha convertido en una de las celebraciones más importantes del país. Se conoce como «Festival de las Flores de Ooty» y se celebra anualmente en la ciudad de Ooty, en el estado de Tamil Nadu. La fecha de la celebración varía cada año, pero generalmente se lleva a cabo en el mes de mayo. En 2023, la Fiesta de las Flores de Ooty se llevará a cabo del 12 al 14 de mayo. Durante el festival, la ciudad se llena de flores y se realizan diversas actividades y espectáculos relacionados con la floricultura.

Desde que se ha empezado a celebrar esta fiesta, se han utilizado todo tipo de flores en las ceremonias religiosas y culturales. Se ha creído que el perfume de las flores podía alejar a los malos espíritus, y que la belleza de las flores podía inspirar a los dioses a ser más benévolos. Durante los años, los líderes religiosos y culturales han perfeccionado las tradiciones de la fiesta de las flores. Se han creado nuevos rituales y ceremonias, y se han integrado nuevas flores en las celebraciones. Se han utilizado el jazmín, la rosa, el loto y la flor de loto, entre muchas otras. En la actualidad, la fiesta de las flores sigue siendo un evento muy importante en India. Los hindúes, budistas y jainistas celebran la fiesta de las flores de manera diferente, pero todos comparten la creencia en la belleza y la importancia de las flores.

Las personas han preparado y adornado sus hogares y templos con flores frescas. Han colocado guirnaldas de flores en los cuellos de sus amigos y familiares. Han cantado y bailado al son de música y han llevado ofrendas de flores a los dioses.

La fiesta de las flores en India ha sido una celebración que ha unido a las personas de todas las edades y orígenes, y que ha inspirado a generaciones a apreciar la belleza de la naturaleza y a compartir la felicidad entre sí.

En mi familia, hemos celebrado la fiesta de las flores de una manera muy especial. Desde hace años, nos reunimos en casa para adornar nuestras habitaciones con flores frescas y coloridas. Hemos creado un ambiente acogedor y festivo, y hemos compartido este día con familiares y amigos cercanos.

Para prepararnos para la celebración, hemos comprado una gran cantidad de flores, incluyendo jazmines, rosas y lirios. También hemos creado hermosas guirnaldas de flores y hemos colocado algunas en nuestras cabezas.

Una vez que las flores estuvieron listas, hemos encendido algunas velas perfumadas y hemos puesto música tradicional india para crear un ambiente relajante y festivo.

Después, hemos ofrecido una pequeña ceremonia en la que hemos honrado a los dioses y diosas hindúes, colocando ofrendas de flores y frutas en un pequeño altar que habíamos preparado. Hemos recitado mantras y cantado canciones devocionales, creando un ambiente de paz y armonía.

Luego, hemos compartido una comida deliciosa, preparada especialmente para la ocasión, que incluía dulces tradicionales indios y bebidas refrescantes.

Finalmente, hemos pasado la tarde disfrutando de la compañía de nuestros seres queridos, cantando, bailando y compartiendo historias y recuerdos. Ha sido un día muy especial, lleno de amor, alegría y conexión con la naturaleza y la cultura de nuestro país.



tollspanish@gmail.com

<https://tollspanish.com>